



## Regierungsratsbeschluss vom 30. August 2022

Swisslos-Fonds-Beitrag: Verein Quartiertreffpunkt Wettstein Zweiter Antrag zum Infrastrukturprojekt Burg im Werkraum Warteck pp

---

P221144

1. Der Regierungsrat bewilligt dem Verein Quartiertreffpunkt Wettstein für das Infrastrukturprojekt Burg (Sommer 2023) zusätzlich zum bereits gesprochenen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds von Fr. 70'000 einmalig eine um Fr. 50'000 erhöhte Unterstützungsbeitrag.

Der Beschluss erfolgt unter der Auflage, dass der Umbau in der reduzierten Variante gemäss Stand vom 14. Juli 2022 durchgeführt wird (Gesamtbudget von maximal Fr. 296'300).

### Begründung

Der Regierungsrat hat am 16. November 2021 für das Infrastrukturprojekt Burg einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds Basel-Stadt in Höhe von 70'000 Franken bewilligt. Aufgrund der Neuausrichtung des Projektes, welches vermehrt auch Aspekte der Nachhaltigkeit und Altersgerechtigkeit berücksichtigt, hat der Regierungsrat beschlossen, diese Unterstützung auf insgesamt 120'000 Franken zu erhöhen. Der Quartiertreffpunkt Wettstein erneuert und verbessert nach 25 Jahren die Infrastruktur des soziokulturell und multifunktional genutzten Raumes, um dem Nutzungsbedarf besser gerecht werden zu können und die Niederschwelligkeit zu erhöhen.

